

Ihre Ansprechpartnerin
Birgit Schwabe
Bereichsleitung Unternehmenskommunikation
REGIOMED-KLINIKEN GmbH
Zentralverwaltung
Gustav-Hirschfeld-Ring 3
96450 Coburg

Telefon 09561 9733-2281
Telefax 09561 9733-2286
Birgit.schwabe@regiomed-kliniken.de

Presseinformation vom 13.07.2023

Medizin-Studenten bei REGIOMED auf dem Weg zum Profi

Üben, üben, üben - das gilt nicht nur für jemanden, der eine neue Sprache erlernen oder besser Geige spielen will sondern auch für die Berufsausbildung. Gerade bei angehenden Ärzten ist das Üben immens wichtig, erhält aber in der theorielastigen Ausbildung eine eher untergeordnete Stellung. Anders bei REGIOMED und dem regionalen Studienmodell. Die Medizinstudenten des letzten Semesters konnten zwei Tage in einem High-Tech-Bus, ausgestattet mit zwei Operationsplätzen, operieren und behandeln bis die Tische glühten.

Besonders im Arztberuf ist es wichtig, dass auch schon junge Ärztinnen und Ärzte alle Techniken und Behandlungsmethoden kennen und beherrschen genau wie ihre älteren Kollegen, wenn sie nachts oder am Wochenende alleine Dienst in der Klinik oder der Arztpraxis übernehmen. Doch im Medizinstudium kommt die praktische Erfahrung manchmal etwas zu kurz, da von den Universitäten nur wenige Kurse für die praktische Ausbildung angeboten werden. Der REGIOMED Gesundheitsverbund geht mit seinen Studenten einen anderen Weg: Learning by doing ist hier das Credo. Auf Betreiben von Dr. Jörg Harrer, Chefarzt der Abteilung für Orthopädie und Unfallchirurgie am Klinikum Lichtenfels hat die Firma Arthrex ihr „Mobile Lab“, ihren mobilen Operationsbus, für zwei Tage am Klinikum Lichtenfels geparkt und den REGIOMED-Studenten des letzten Semesters die Möglichkeit geschaffen, an sehr realitätsnahen Simulatoren verschiedene orthopädische Operations- und Behandlungstechniken zu üben. In Kleingruppen konnten die Studenten unter der fachlichen Anleitung von Chefarzt Dr. med. Jörg Harrer, Sektionsleiter Dr. med. Felix Ferner und dem Lichtenfelder Ärzteteam der Abteilung für Orthopädie und Unfallchirurgie alle Techniken der modernen Sportorthopädie erlernen.

„Ein echtes Highlight“ wie die Studenten im Nachhinein berichten, denn so praxisnahe Kurse sind im Studium eher selten. Auch Dr. Harrer freute sich über die außerordentliche Möglichkeit, die den Studenten durch die Zusammenarbeit mit der Firma Arthrex geboten werden konnte. „Diese Übungen unter professioneller Anleitung haben sicherlich eine wichtige Grundlage im Fach Orthopädie für die Studenten geschaffen.“

Weitere Infos zum Studium der Humanmedizin ohne NC bei REGIOMED gibt es auf www.medicalschool-regiomed.com.

322 Wörter, 2.339 Zeichen (inkl. Leerzeichen)



v.l.n.r.: Chefarzt Dr. Jörg Harrer, Herr Köhler von Arthrex, Prof. Dr. Johannes Brachmann, die Medzinstudenten Mathis Frings, Theresa Heite, Anna Müller und Amelie Schwerdt, Klinikdirektorin Barbara Weid, Herr Dr. Felix Hüttner und Sektionsleiter Dr. Felix Ferner.